

Grillwurst mit Maulkorb

Vor dem Supermarkt auf der Düsseldorfer Landstraße herrscht fröhliches Treiben: ein Imbissstand mit Grillwurst, Sonderstände mit Kleinkram für den guten Zweck, bunte Luftballons, zwei Verkäuferinnen im Osterhasenfell. Da nähert sich eine Frau dem Imbissstand. An kurzer Leine folgt ihr ein hellbraunes Mischlingshündchen. Armes Kerlchen, denke ich spontan, nicht wegen der erschweren Art-Bestimmung, des Zottellanghaars oder der Kurzbeinchen, nein, wegen seines Maulkorbs! Zügig ersteht sein Frauchen ein Brötchen mit Grillwurst und zeigt beides ihrem liebsten Vierbeiner, um es in aller Ruhe selbst zu verzehren. Die verzehrenden Blicke des armen Kerlchens nützen ihm gar nichts. Nach dem Imbiss verschwinden beide wieder, kurz angeleint. Also, wäre ich das arme Kerlchen, ich wüsste sehr genau, wo ich zuerst zubeißen würde, wenn der Maulkorb abgenommen wird...